

Forums pour les consommateurs

Accro a la cocaïne besoin d en parler

Par Profil supprimé Posté le 03/07/2014 à 12h26

Besoin de parler je suis accro a la cocaïne, n'importe quoi : un mot, une phrase même un "bien venu au club" me serai d'un grand secour.

Ou sinon comment dire non quand on en a "sous le nez" en permanence?

5 réponses

Profil supprimé - 03/07/2014 à 14h11

nous sommes un groupe d'anciens toxicomanes en post-cure et connaissant bien cette dépendance.
le fait d en prendre conscience et oser se faire aider est déjà une bonne choses
si besoin en passant par le forum,nous sommes la pour vous conseiller.

Profil supprimé - 14/07/2014 à 05h27

salut,ginette,jvoudrre etre tre franc,chose ki manke kon en prend dla guedro,,,ta dla cock en permanence sous le nez???t en colombie??attend jai 38an,4an derriere les barreaux pour vente,,et jconsumè grave,et sous lnez en permanence ??pas connu?pourtant jsui du var a 10minute de st tropez??non,si ten a sou lnez souvent,c est ktu va ou yen a,et aussi c est beaucoup dans ta tete,attention jte juge,pas comprend!c est ke jconner ktrop bien ca,et en aime a cdire ,(aprer avoir cru,ho?la cock??cè fun!!cè pas grave kom drogue??!!ben en faite en disant cè un peux genre,jsui dedans!mè cpa dma faute??yen a partout??sou mon nez??et perso c est la meilleur solution pr pas arreter!admet kta couiller!kca a rien de fun!kon a ta dit ktaver changer,kta plu gout a la vie,maigri ect,et prend toi en main,tu doi savoir kla cock rend pa physikment accro,kar ca joue pa sur les recepteur morphine,,dans la moelle epiniere,cest juste kca blok la recapture dla dopapinne dans lcervo,(kan l amphetaminne trompe le cervo en sfaisant passer pr la dopamine)(pti retour ya 15an kan j eter en fac de chimie, lol),,mè,lmank mhysik c est koi??2semainne a ts kassè,lcorp va reconstruire dla morph,,tandi kpsykologikment??fatigue,+envie de rien,c eest lgro blem dla cock,et jfè pas lmeec ki a ts compri,,en ts ka pas celui ki gere,kar jai stopper la cock ya 2an(kar jcomencer a l injecter),mè je prend pa mal de speed!!et c est vrè kca ma couper l envi dla cock!!l amphetamine!!,bref,j esp ktu va ten sortir,mè tcè dire yen a sou m en nez ts ltemp,c est ckon dit les (soi disant ami a ki jvender!! o poste!=meme si moi jleur vender ckon appele du chlorydrat de cocainne!pas dla cafèinne ou jcer pas koi!!pire en direr kcè kom si ten aver sou lnez ,et le couteaux sous la gorge,pret a tcouper si tu sniffer pas??c est pa kom ca ktu va regler ton blem,,zapp,ts cki en prenne!!ami ou pas!!ya pa d ami dans ca!!trouve une occupation,et surtout admet!!!ktaimé sa,et ktu la cherche,alor kelle tamene des ennui!sinon tu serait pa la,encore bonne chance ,jè eter un peux severe mè si ca peut tfaire stopper,alor jsui content,by,,,

Profil supprimé - 24/07/2014 à 12h17

Bonjour,

Je suis consommateur de cocaine depuis 4 ans à peu près (avec des périodes plus ou moins excessives). Aujourd'hui j'en consomme beaucoup moins, à raison de une voir 2 (grand Max) prise par semaine (1-2 grammes).

Je ne supporte plus, ça me fais plus de mal que de bien. Je ne ressens plus trop les bons effets, ça me dégoûte, mais en soirées, difficile de dire non. Aujourd'hui j'ai des maux de tête horribles, des angoisses, un mal être plus ou moins quotidien (on a l'impression qu'on va mourir). Je ne travaille plus. J'ai perdu ma femme etc... De plus je souffre de névralgies d'Arnold et à chaque prise quasiment j'ai comme l'impression que tout mon côté se paralyse ou s'endort. Est ce que tout ces maux plus ou moins quotidiens sont normaux ? Pour être réellement sevré, le laps de temps est il long etc... Merci pour votre attention et vos futures réponses.

Jonathan.

Profil supprimé - 14/11/2016 à 00h36

bonjour, jeune consommateur également, j'ai découvert cette drogue il y a quelques mois maintenant en soirée par curiosité. je me vois au fur et à mesure tomber dans l'addiction et je commence à paniquer de mon futur. j'ai prévenu mes proches que j'avais commencé à en consommer (mes parents compris, cela a été très dur et j'ai eu droit à un déluge de reproche et maintenant ils ne veulent plus me parler, je n'existe plus) mes amis me soutiennent mais cela ne suffit pas, mon envie est trop forte.. et je sais que je peux en obtenir facilement ce qui n'arrange rien.. pour l'instant je n'en suit qu'à 2g par mois mais l'envie d'en avoir plus ce fait sentir et je panique énormément. je me suis mis dans cette situation seul en connaissant les risques mais évidemment on ne connaît pas la gravité du problème avant d'y avoir goûté. J'ai su à ma première prise que j'avais commis une erreur, que j'aimerais trop ça.. je ne sais pas quoi faire.. je veux stopper ça maintenant tant que je sais que c'est possible. je regarde les solutions sur le net mais j'ai l'impression que cela ne sera pas assez efficace pour moi.. comme je l'ai dit, je suis jeune consommateur, et l'effet est encore très fort lors de mes prises.. dur de résister à la sensation que cela procure surtout qu'à côté de ça j'ai fait quelques erreurs dans ma vie récemment qui me font me sentir assez mal lorsque je me retrouve seul. Que pouvez-vous me conseiller dans mon cas.. ? comme l'auteur de ce sujet, juste un mot, une phrase, me ferait le plus grand bien.. sentir que je ne suis pas seul à vouloir lutter et qu'il est possible d'arrêter ce cauchemar qui prend forme devant moi, me laissant un sentiment d'impuissance.. Merci à vous pour vos futurs réponses ou même d'avoir juste pris le temps de lire.. Si vous n'y avez pas touché mais que vous lisez ce message par curiosité envers cette drogue, croyez moi, fuyez toute tentation de commencer un jour. Il suffit d'une seule fois.

Profil supprimé - 26/11/2016 à 06h35

Hello Eric, réfléchis d'abord à ce que tu cherches vraiment en écrivant ce post.... Svp ne le prends pas mal, mais j'ai presque l'impression que tu es sous l'emprise de notre amie coco et que tu as envie de te sentir compris... Mais tous ceux qui sont accros te comprendront... et pourraient te dire que l'effet surtout à ses débuts sont phénoménales, une autre dimension, un autre monde... Encore plus pour des personnes timides et mals dans leur peau...

Je te comprends... je crois que je pourrais dire Nous te comprenons... Mais toi qui n'es qu'au début... Si tu te sens déjà si envouté.... Regarde les posts des autres...

Perso je n'en n'ai pas encore mis mais mon histoire est proche de chacun des accros de la coke...

Mon seul conseil, si tu n'en n'es qu'au début, oublie, prends-le comme une expérience, une bonne, mais pas plus.

Si tu continues, un bête exemple, peut-être que d'autres ne t'approuveront pas: tu ne pourras plus t'amuser

comme avant, simplement.

Bisous peends soin de toi et ce wawwww, sois content de l'avoir vécu, maintenant passe à d'autres choses